

Continúa aplicación de reconciliación en provincia siria de Homs



Damasco, 1 sep (RHC) La marcha del acuerdo de reconciliación en Waer, último barrio con presencia terrorista en la ciudad siria de Homs, continuó este 11 de septiembre con la regulación del estatus jurídico de 194 personas que depusieron sus armas.

La información fue ofrecida por el gobernador de esa provincia, Talal al Barazi, quien dijo que así se completa la tercera etapa del plan acordado desde diciembre del 2015.

En esa última fecha salieron de Waer, 720 personas, entre irregulares armados y sus familias y desde entonces se mantiene una tregua que debe concluir con la pacificación completa de la zona.

La ciudad de Homs, con más de medio millón de habitantes, es la cabecera de la provincia de igual nombre, 162 kilómetros al norte de Damasco.



Radio Habana Cuba